

ながはま 見聞録

Nagahama Hotnews

このコーナーは、長浜の見どころや市民の皆さんの活動の様子、まちで見かけたほっとな話題を紹介しします。あなたが知っている旬の話題などがあれば、市民広報室（☎65-6504）までお知らせください。市公式Facebookページではさらに詳しくみることができます。

<https://www.facebook.com/nagahama.hotnews>

「長浜 ほっとにゅーす」

検索



9月21日(土)

新たな出発に向けて

来年度の統合を前に、上草野小学校で最後の運動会が開かれました。児童たちは徒競走や大玉転がし、綱引き、玉入れなどに取り組み、会場には保護者や地域の人たちの声援が響きました。

最後には会場にいる全員が、夢や希望、上草野小への思いなどを書いた短冊を風船につけ大空へと放ち、140年の歴史を誇る小学校の運動会のフィナーレを飾りました。

9月24日(火)

ジュニアポリス大活躍!

高月保育園の園児12人が、伊香交通安全協会高月支部女性部による秋の交通安全運動に参加しました。

ジュニアポリスに扮した園児らは、高月福祉ステーションを訪れ、歌の披露や手遊びで利用者とふれあい、交通安全メッセージを添えた折り紙を手渡したほか、高月支所前の歩道に立ち、プラカードを手に「シートベルトをしてください!」と自動車に向けて大きな声で呼びかけました。



9月28日(土)

秋の風を受けて走ろう

びわ商工会青年部を中心とするびわ地域まつり実行委員会が開く「長浜ロードトレイン祭in BIWA」。4回目となる今回も、数々の個性的なロードトレインが奥びわスポーツの森周遊コースを回りました。

乗り場には多くの親子連れが列をなしたほか、会場には地元特産品などが並ぶフードコーナーや、消防・自衛隊による体験コーナー、移動動物園などが設けられ、さわやかな秋晴れの下、多くの親子連れが休日のひとときを楽しみました。

9月29日(日)

木之本の歴史に触れる一日

戦国ロマンのまち木之本で「きのもと七本槍まつり」が開かれました。今回は来年1月から始まる「黒田官兵衛博覧会」のPRも兼ねており、戦国大河ふるさと館では、官兵衛と秀吉との関わりを示す文書がこの日限定で展示され、来館者の注目を集めていました。

また黒田家・木之本地域に関する〇×クイズや、B級グルメサミットなど数々の催しが行われ、歴史と文化を肌で感じながら楽しめるイベントとなりました。

